

L'Authenticité

Que l'amour soit sans hypocrisie ; Ayez en horreur le mal ; tenez ferme au bien ; quant à l'amour fraternel ; soyez pleins d'affection les uns pour les autres ; quant à l'honneur ; étant les premiers à le rendre aux autres ; quant à l'activité ; pas paresseux ; fervents en esprit ; servant le Seigneur ; vous réjouissant dans l'espérance ; patients dans la tribulation ; persévérants dans la prière ; subvenant aux nécessités des saints ; vous appliquant à l'hospitalité (Romains 12:9-13)

Nous vivons dans un monde où la réalité est constamment remise en question. Chaque jour, des vagues « d'escroqueries » ou de faux messages sont envoyés dans le monde entier dans le but de tromper et de priver les gens de leurs ressources et de leurs identités. Nous ne pouvons plus prendre les choses au pied de la lettre mais devons constamment être sur nos gardes. Même le concept de vérité est remis en question.

Dans Romains 12, l'apôtre Paul décrit les caractéristiques de l'authenticité du peuple de Dieu. Il commence par l'amour. « Que l'amour soit sans hypocrisie » (v.9). Le Seigneur a nommé directement à l'hypocrisie. Il est frappant qu'il ait été sujet de cela lors de son arrestation. Judas a trahi le Christ par un baiser (Matthieu 26:49). Cet acte d'affectation était le signe qui a identifié le Seigneur pour qu'il puisse être conduit à la croix. Mais le Seigneur savait ce qu'il y avait dans le cœur de Judas. « Judas, tu livres le Fils de l'homme par un baiser ? » (Luc 22:48). La croix a montré la réalité, la pureté et la puissance de l'amour de Dieu. C'était à la croix que la miséricorde et la vérité « se sont rencontrées » et que la justice et la paix « se sont entre-baisées » (Psaume 85:10). Nous devons maintenant démontrer les véritables caractéristiques de l'amour (1 Corinthiens 13).

L'amour authentique s'exprime pratiquement et simplement en ayant en horreur le mal, en faisant le bien et en étant « quant à l'amour fraternel ; pleins d'affection les uns pour les autres ; quant à l'honneur ; étant les premiers à le rendre aux autres » (v.10). Il met en lumière notre relation de frères et sœurs en Christ et se démontre dans la considération que nous avons les uns pour les autres. L'amour authentique n'est pas paresseux. Il n'attend pas d'être servi. Il est énergique, dynamique et s'exprime dans le service actif « quant à l'activité ; pas paresseux ; fervents en esprit ; servant le Seigneur » (v.11). Son authenticité s'exprime également dans la joie, la patience et la prière. « Vous réjouissant dans l'espérance ; patients dans la

tribulation ; persévérants dans la prière » (v.12). Notre espérance en Christ est également authentique. Elle est placée devant nous « comme une ancre de l'âme, à la fois sûre et ferme » (Hébreux 6:18-19). Elle nous stimule dans des circonstances difficiles et dans la prière.

Il y a un beau lien entre la joie de l'espérance qui regarde vers l'avenir et la joie de donner ce que nous avons maintenant, « subvenant aux nécessités des saints ; vous appliquant à l'hospitalité » (v.13). Le désir de bénir s'étend à ceux qui persécutent. « Bénissez ceux qui vous persécutent ; bénissez et ne maudissez pas » (v.14). Paul a dû ressentir la réalité de ses paroles. Il était un exemple vivant de leur vérité, étant béni par le Sauveur et les saints qu'il avait persécutés. Le cœur le plus dur était devenu le cœur le plus sympathique. « Réjouissez-vous avec ceux qui se réjouissent, et pleurez avec ceux qui pleurent » (v.15). Appelant à l'harmonie et à l'humilité, « Ayant, les uns envers les autres, un même sentiment ; ne pensant pas aux choses élevées, mais vous associant aux humbles. Ne soyez pas sages à vos propres yeux » (v.16) et, intégrité « vous proposant ce qui est honnête devant tous les hommes (v. 17). Et enfin, la force de la douceur, de la paix, « vivant en paix avec tous les hommes » (v.18) travaille à vaincre « le mal par le bien » (vv.19-21). Les paroles de l'apôtre sont soutenues par son témoignage personnel à Christ et servent d'exemple vivant et d'encouragement pour nous à démontrer l'authenticité de notre vie en Christ.

Gordon D Kell